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La Fédération suisse du franches-montagnes 
s'engage activement à promouvoir la vente des 
chevaux franches-montagnes en Suisse. Il est 
évident que chaque cavalier ou propriétaire a des 
exigences différentes. Certains apprécient le 
franches-montagnes pour ses qualités de cheval 
sportif performant et courageux, tandis que d'autres 
en font un compagnon familial fiable et facile à vivre. 
Grâce à son caractère équilibré et sûr, il est 
également un excellent choix comme cheval de 
thérapie ou de loisir. 
 
Cette année, de nombreuses foires et expositions 
ont été organisées avec succès, en Suisse et à 
l’étranger, avec des chevaux à vendre. Lors de 
nombreuses démonstrations, la grande polyvalence du franches-montagnes a été mise 
en avant. Un grand merci à toutes celles et tous ceux qui ont partagé leur passion sur les 
stands, présentés ce cheval aux visiteurs ou l’ont mis en valeur sous la selle et à 
l’attelage. 
 
Un accompagnement de qualité des acheteurs est essentiel et constitue la clé du 
succès. Le guide « Prêts pour l’élevage du franches-montagnes » est actuellement en 
cours d’élaboration. Il fournit des connaissances précieuses sur l’élevage et constitue 
une excellente base pour les nouveaux éleveurs. Un bon point de départ est l’adhésion 
au syndicat d’élevage de votre région. Cela permet de rencontrer d’autres éleveurs, 
d’obtenir des informations utiles et de bénéficier de conseils avisés. Certains syndicats 
proposent également des cours pratiques pour transmettre leur savoir – un précieux 
engagement en faveur de la préservation et de la transmission de ce patrimoine. 

 



 
Une attention particulière doit être portée à la question « animal de compagnie ou animal 
de rente ? ». Ce débat ne doit pas se limiter aux foires et expositions, mais doit être 
poursuivi activement. 
 
Je tiens à remercier chaleureusement les collaboratrices de la gérance pour leur travail 
rigoureux et leur efficacité dans la gestion du matériel destiné aux foires et expositions, 
ainsi que pour la gestion compétente et soignée de notre boutique en ligne et de la 
boutique d'Avenches. Un grand merci également aux membres de la commission pour 
leur engagement précieux en faveur de la promotion du cheval franches-montagnes. 
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